



SUBVENCIONES

Discapacitados acusan a la Junta de asfixia financiera

II SEVILLA

La Confederación Andaluza de Organizaciones en favor de Personas con Discapacidad Intelectual (Feaps Andalucía) –formada por 140 asociaciones– ha alertado de su situación de “asfixia” por la deuda que mantiene la Junta con el movimiento asociativo, que asciende a 27 millones de euros –20 por parte de la Consejería de Salud y Bienestar Social y siete millones de la Consejería de Economía–. Ante esta situación, demanda “sensibilidad” a la Junta y “sentarse a negociar y solucionar los problemas”.

En la sede del Defensor del Pueblo Andaluz en Sevilla, el presidente de Feaps-A, Matías Rodríguez, denunció que ni la Consejería de Presidencia ni los consejeros de Salud y Empleo “les han recibido”, pese solicitar insistentemente diversas entrevistas para poner encima de la mesa los problemas que está teniendo el colectivo. ≡